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Die elektrifizierte Hochrheinstrecke soll 2027 in Betrieb genommen werden. Das ist die Strecke, 
die unter anderem über Schaffhausen via Deutschland nach Basel führt. Der Schaffhauser 
Nationalrat Thomas Hurter (SVP) stellt dem Bundesrat hierzu in einer Interpellation einige 
Fragen. Er will wissen, ob die Schweizer Fahrausweise auf der Hochrheinstrecke gültig sein 
werden. Zudem geht es darum, wer diese Strecke künftig bedienen wird. 
 
Zuständig für die Ausschreibung ist Baden-Württemberg. Hurter will sichergestellt haben, dass 
die zuständigen Schweizer Behörden miteinbezogen und Kooperationen geprüft 
werden.Interpellation von Nationalrat Thomas Hurter 

 


